

# Le certificat de baptême

Mon amie était soucieuse.

28/05/2016

Mon amie était soucieuse. L'une de ses amies voulait devenir catholique et pour ce faire, elle avait sollicité le certificat de son baptême protestant dans son pays d'origine. Il lui avait été envoyé, mais elle l'avait égaré.

Je lui ai suggéré de faire avec moi une neuvaine à saint Josémaria pour le retrouver. Nous ne l'avions pas

encore achevée lorsque mon amie s'est absentée.

À son retour, elle m'a confirmé que le certificat avait été retrouvé, son amie serait reçue quelques jours plus tard dans l'Église catholique.

Saint Josémaria, j'en suis sûre, n'a pas attendu à ce que nous achevions de l'invoquer pour tout résoudre au plus vite. (A. M., Royame Uni)

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/le-certificat-de-bapteme/> (14/02/2026)